

「安倍改憲NO!」8時間働けば普通の暮らしが出来る 社会の実現など切実な「要求・課題」で10団体が発言

課題別発言は、ただかうメーデーにふさわしく北九州・全国でたたかわれている切実な要求課題について10団体から訴え・発言がありました。安倍政権は、嘘と疑惑、忖度政治をつつけ国民の声を聞くことはしません。5月3日の憲法記念日に、「2020年に憲法を改正する事をあきらめていない」を公言しています。

課題別発言コーナーは、各団体の持っている要求・課題について発言する場として設定しました。実行委員会では多くの団体から発言の申し込みがありました。時間の関係で10の団体に絞られました。発言時間は各団体3分間と短かったと思いますが、プログラムと一緒に配布した資料集の中に、各団体の発言について掲載しています。各団体から訴えられた課題はいづれも切実な課題・要求です。

各団体からの協力要請に積極的に応えていただき、要求前進と共同闘争を発展させましょう。夏のたかひの最重要課題として頑張ります。



消費税10%増税阻止を訴える 八幡民主商職組末永委員長

発言内容と発言団体

- | | | | |
|-------------------------|----------------|----------|--------|
| 1) 2019年憲法集会の取り組み | 北九州憲法集会実行委員会 | 天久事務局長 | |
| 2) 2019年春闘の取り組み | JMIU福岡地方本部 | 今泉書記長 | |
| 3) 辺野古新基地建設反対 | 辺野古新基地建設反対の会 | 八記事務局長 | |
| 4) 子どもたちの今と未来を守る! | 全教北九州市教職員組合 | 三輪組合員 | |
| 5) 公契約条例の制定 | アスベスト裁判勝利をめざして | 福建労北九州支部 | 久保書記局長 |
| 6) 「年金・生存権裁判」勝利に向けて | 年金者組合小倉支部 | 明城副支部長 | |
| 7) 平和がいちばん 暮らしを守ろう! | 母親大会実行委員会 | 堀田実行委員長 | |
| 8) 政府による社会保障の削減に反対し…… | 医労連健和会労組 | 伊藤副委員長 | |
| 9) JR九州の現状と地方交通のあり方について | 国労北九州地区本部 | 畠山執行委員長 | |
| 10) 消費税増税反対 | 福商連八幡民主商工会 | 末永事務局長 | |

プラカード展

最優秀賞は、全教北九州教職員組合

今年のメーデー集会には、多くの団体がプラカードやデコレーションなどを掲げてメーデー会場である勝山公園図書館横広場に入場しました。プラカード展への申し込みは、11団体16件の作品が持ち込まれました。どの作品も素晴らしい出来栄でした。8人の審査委員によって慎重に審査された結果、最優秀賞には、全教北九州教職員組合の「あつまる つながる なかまがいる」、金賞には、北九州市職労女性部の「チコちゃんも怒っている!」が選ばれ、川上審査委員長から発表されました。

最優秀賞	全教北九州市教職員組合	(あつまる つながる 仲間がいる)
金賞	北九市職労女性部	(チコちゃんも怒っている)
銀賞	新婦人小倉南支部	(安倍政権を追い落とせ)
	年金者組合小倉支部	(人間らしい老後の暮らしを)
銅賞	新婦人小倉北支部	(安倍9条改憲反対)
	北九母親実行委員会	(こんな首相もうごめん)
	新婦人門司支部	(第90回北九州統一メーデー)
審査員奨励賞	八幡原水協	(核兵器廃絶の世論をもっと大きく)
	北九市職労退職者会	(米軍基地は出て行け!)

争議支援等のカンパ 十一万四千四百五十六円を集約 ご協力ありがとうございました

すべての争議の勝利解決、9条改憲NO!、辺野古新基地建設反対、メーデー開催経費などで会場で訴えたカンパは、十一万四千四百五十六円が集約されました。また、新婦人、母親大会実行委員会、年金者組合などが出店した模擬店は、どの団体もそれなりの売り上げがあり、全体としてはメーデーの雰囲気盛り上げる役割りを果たしてもらえました。



最優秀賞を受賞した全教北九州教職員組合の作品です 「あつまる つながる なかまがいる」と呼び掛けています。

第90回北九州統一メーデー

65団体935人の労働者・市民が結集

第90回北九州統一メーデーは、5月1日（水・祝）10時、新緑映える勝山公園図書館横広場で、65団体935人の労働者・市民が参加し大きな成功をおさめました。

メーデー集会参加者は、プラカードや横断幕などをかけ、式典会場まで、「シユプレヒコールをしながラデモ行進を行い、会場入り口で日本共産党議員の皆さんの激励を受けながら入場しました。

第90回メーデー集会は、10時の打ち上げ花火を合図に北九州のうた「こえ連絡会」による「晴れた5月」などのメーデー歌合唱でオープニング。重野北九市職労執行委員長が開会を宣言しました。

第90回北九州統一メーデーには、「安倍9条改憲反対 戦争法廃止！」市民と野党の共闘で安倍政

権退陣を「8時間働いて普通に暮らせる賃金・働くルールの確立」「なくせ貧困と格差」などのスローガンを掲げて開催され、全港湾門司支部、東熱労組、ユニオン北九州、北九州共闘センターなどからも数多く参加、北九州での共同の広がりと、安倍政権の悪政に苦しめられている労働者・市民の切実な要求を総結集する怒りのメーデー集会となりました。

永富実行委員長は、「安部首相は、平和憲法を踏みじり、トランプ大統領に媚を売り兵器の爆買に約束している。国民・労働者の



永富実行委員長は、主催者挨拶で「安倍改憲NO!」「参議院選挙は極めて重要な政治戦だ」と強調。国民イジメの政策を転換させるために全力をと訴え



堺町公園、金田公演から式典会場までデモ行進

願いが届き、平和憲法を守る上で参議院選挙は極めて重要な政治戦だ。安倍政権の『国民いじめ』の政策を転換させる大きなたたかいの出発点としたい。」と述べ、改憲勢力を少数派に追込むたたかいに全力をあげようと訴えました。

来賓は、4団体15人が登壇し、懸谷福岡中央メーデー実行委員会副実行委員長、三輪北九州市民の会事務局長、平和をあきらめないネットの竹内事務局長、日本共産党の仁比参議院議員の4人から激励のご挨拶をいただきました。

祝電は、北九州市長、労働者支援事務所、日本共産党国会議員団、九州労金から寄せられ学嘱労荒川書記長が読み上げ紹介しました。

祝電

第90回北九州統一メーデー式典が開催されますことを心からお喜び申し上げます。

今後とも、健全な労使関係の下、労働組合としての社会的役割を發揮されることをご期待申し上げます。

北九州市長 北橋 健治



元気あふれる仁比参議院議員のあいさつ

メーデー集会は、争議団共闘の中村議長、JAL闘争団の榊原事務局長、小倉タイムス支援する会の宮浦呼びかけ人から支援の訴えが熱く語られました。課題別発言コーナーでは、激動する情勢のなか、切実な要求の実現をめざしてたたかっている10団体から発言がありました。プラカード展には11団体16作品が展示され、8人の審査員の慎重なセンスで入賞作品が決まり、審査結果の発表と表彰がおこなわれました。その後メーデースローガンを、メーデー宣言が提案され、満場の拍手で採択されました。三輪新婦人県本部会長の閉会の挨拶、永富実行委員長の回結3唱で幕を閉じる事が出来ました。

引き続きご支援を!

争議支援の訴えは、争議団共闘会議の中村議長、JAL闘争団の榊原事務局長、小倉タイムス支援する会の宮浦呼びかけ人がそれぞれたたかい、取り組みについて報告しました。

中村議長は、「争議団共闘会議を結成して25年になる。この間、使用者の不法行為による解雇やいじめ、パワハラ等団体交渉や裁判で多くの争議を解決してきた。」「JAL闘争団の榊原事務局長は、「昨年の株主総会で解決に向けて真摯に話し合う発言。解雇争議解決に向け奮闘している。引き続きご支援を」、小倉タイムス支援する会の宮浦呼びかけ人は、「タブーも忖度もない社会、民主主義が北九州で花開くためにも『小倉タイムス』の定期購読と『タイムス支援カンパ』をと訴えました。会場で訴えた争議支援カンパなどは、十一万四千四百五十六円が集約されました。



たたかいへの支援を訴える中村争議団共闘議長